



2022年がスタートして、早いもので1ヶ月になろうとしています。年始明け、りすぐみの子どもたちは元気に登園し、嬉しい幕開けとなりました。毎日、笑顔で歩いたり走ったりする姿に、元気パワーをもらっています。

さて、りすぐみの子どもたち12名は、あと2ヶ月で進級となります。入園した頃を思うと、一人ひとりが沢山成長したと改めて思う今日この頃、さらに成長を促していくたいです。2月は寒いからこそ、かけっこ、体操、トランポリン、鉄棒など積極的に行ったり、戸外でも雪に触れてあそびたいと思っています。元気に過ごせるよう、早寝、早起きそして、好き嫌いなく何でも食べ頑張っていきましょう。

## 2月の予定

- 2日(水) 身体測定
- 3日(木) 豆まき会
- 5日(土) 弁当の日
- 10日(木) 布団の持ち帰り
- 15日(火) 誕生会
- 19日(土) 弁当の日
- 22日(火) 避難訓練
- 25日(金) 布団の持ち帰り
- 26日(土) 布団の持ち帰り

## 節分

2月3日は節分です。心にすむオニを退治して、心も体も健やかに成長してほしいと思います。園でも2月3日(木)に豆まき会を行います。子どもたちが作ったお面をかぶって、オニ退治をしたいと思います。今年はどんなオニがやってくるのか? 子どもたちは泣かずに過ごせるか。心配ですが、皆で頑張ります!!

## こんなこと、できるようになったよ

### くつ下脱げるよ

りすぐみでは、朝ひとりでくつ下を脱ぐことが習慣になっています。上午に脱いでくつ下入れの箱に入れることができます。

### ズボンを上げたり、下げたりするよ

1日、だいたい4回のおむつ交換を行っています。りすぐみの子どもたちは、ズボンを脱いだり、履いたりが好きで、午伝うと怒る子もあります。毎日に日に上手くなっていてびっくりします。

### スプーンですくって食べるよ

1歳半過ぎた子は、容器が変わり、スプーンで食べようと頑張っています。容器を持って食べる時もあります。こぼしはまだ多いですが、楽しそうに食べているのが嬉しいです。

### 自分の布団分かるよ

絵本を見て、おやすみのあいさつをすると、子どもたちは自分の布団にまっしぐら。幸せそうな顔をして横にもう少しも束の間、走り回る子も。布団が沢山あると楽しくなるのか…。

### ジャンプできるよ

子どもたちは、トランポリンが大好きです。両足そろえてジャンプする子も増えてきました。

### お話をできるよ

ママ、先生、あんぱん、ブッパー、ブーブー、モー等々、沢山の言葉を話せるようになりました。名前を呼ぶと「ハイ」と返事をしながら手を上げる子も増えてきましたよ~。

小さいお友だちは、寝返りしたり、お座り、四つん這いになったり、歩けたりと一人ひとり成長しています。このひとつひとつが大きな喜びです。

## りすぐみ日記

① 沢山雪が降った日のことです。タライに雪を入れて部屋に持ってきて子どもたちに「触っていいよ」と誘うとほぼ全員がイヤイヤと首を振るので思わず笑ってしまいました。

### 給食前のおそび時間

がお座りしている時にがのロンバースのボタンを外そうとしていました。脱がしてあけようと世話をしていたようです。

### 3

先日、とが手をつなぎ、部屋の中を歩く姿に驚きました!! まだ不安定な足どりで、とても可愛かったです。